

NEUES AUS SAULHEIM:

Saulheimer Kinderwortgottesdienst im Juni

Heute war es soweit: 14 Saulheimer Kinder durften im Kinderwortgottesdienst am 23. Juni eines der bekanntesten Jesus-Wunder kennenlernen und mit allen Sinnen erleben:

*Von Eingefügt EK
26. Juni 2024*



Wind und Wellen beruhigen

Jesus schläft auf einem Boot, es stürmt und das Boot droht unterzugehen. Seine Jünger weckten ihn besorgt, er drohte dem Wind und sagte: „**Schweig, sei still!**“ Und sofort legte sich der Sturm. (Markus 4, 35-41).

So brachte Monika Lohmeyer ein großes Schwungtuch mit ins Haus Elisabeth. Alle Kinder im Alter zwischen einem und neun Jahren wirbelten damit wild umher, bis ein Gong absolute Stille hervorrief. Mithilfe eines Kamishibai-Theaters erzählte sie dann die Geschichte bei der sich die Kinder hinterher einig waren. „Die beste Stelle der Erzählung war die, bei der Jesus Wind und Wellen beruhigte.“ Eingerahmt von passenden Gebeten und Liedern durften die Kinder schließlich noch ihr eigenes kleines Faltschiffchen gestalten – als schöne Erinnerung für zuhause.

Sarah Dreis